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第1661回　伊那RCとの合同夜間例会　令和5年6月1日（木）

2022-2023 国際ロータリーのテーマ
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＜カナダ（オンタリオ州）＞

■ 会長談話

・伊那中央RC　　　平澤理会長
　本日はお忙しい中を大勢の会員の皆様にご出席を頂き、盛大に 3 年越しの合同例会
が出来ますこと大変嬉しく思います。ありがとうございます。
　さて、6 月はしとしと降り続く長雨に濡れながら、夏草が盛んに成長していく時期
です。旧暦では、梅雨明け後にあたるため「水の無い月」の意味から「水無月」の名
がついたという説が有力です。

　そして、6 月は「衣替え」を行う時期です。学校や官公庁など制服を着用するところでは、6 月 1 日に冬
服から夏服へ、10 月 1 日に夏服から冬服へ切り替えます。衣替えは、もともと中国で始まり、平安時代に
日本に伝わった習わしです。古くは、多くの装束や式服を所有した貴族の間だけで行われた習慣でしたが、
江戸時代にかけて一般にも広がりました。武家社会では年 4 回の衣替えの日があり、それぞれの期間の装い
が細かく定められていたそうです。その後、明治時代の新暦採用にともなって、制服などを年 2 回衣替えを
する習慣となり、現在に受け継がれています。
　私も今日は、夏服にして参りました。
　今日は、皆で楽しく、おいしいお酒を飲もうじゃありませんか。

次頁へ続く

■ 点　鐘 18：30　　　伊那RC　荒木康雄会長

奉仕の理想　　　伊那RC　唐木拓ソングリーダー■ ソング  

・伊那RC　　　荒木康雄会長
　季節を告げる山の雪形も消え、街中にはツツジやバラの花が咲き初夏の訪れを感じ
る季節になりました。本日は伊那中央 RC の皆さんをお招きし、伊那 RC 主管による
合同夜間例会です。この例会は実に 4 年ぶりの開催となります。コロナ禍で様々な活
動が制限され皆さんとの交流が図れませんでしたが、本日はその分までしっかりと交
流を深めて頂き、久しぶりに大いに語り合い、友情の絆を深めて頂く場となることを

願います。
　さて、2023 年も今月で半分が過ぎようとしています。年齢を重ねる毎に一年が早く感じられるという方
も多いのではないでしょうか？皆さんは「ジャネーの法則」というのをご存じでしょうか？ 19 世紀のフラ
ンスの哲学者「ポール・ジャネ」が発案した法則で、「主観的に記憶される年月の長さは、年少者にはより

長く年長者にはより短く評価される」という現象を心理学的に説明したものです。歳をとるにつれて自分の
人生に占める一年の長さの比率が小さくなっていくため、体感として一年が早く感じるようになるというこ
とです。例えば50歳の人にとって一年の長さはこれまでの人生の50分の1に相当しますが、10歳の人にとっ
ては人生の 10 分の 1 に当たります。50 歳の人にとっての 5年間が 10 歳の人にとっての 1年分に相当する
ことになる訳です。また、子供の頃は常に新しい発見や学び・体験がありますが、歳を重ねるごとに既に知っ
ている事や経験済みの事が多い中で過ごす時間が増え、“特に新しいことのない 1 日” として記憶にも残ら
ず時間が早く過ぎてしまった感覚になることも原因と考えられます。従って、普段から様々なことに興味を
持ち、いつも新しい経験をすることを心掛ければ、発見や思い出の詰まった毎日を過ごすことができ、時間
を長く感じることができることになります。一日一日を大切にし、充実した日々を過ごすように心掛けたい
ものです。最後に、最近一年がとても短く感じられると思っている方に、一年を長く感じる方法をお教えし
ます。それは、ロータリーの会長をやることです。会長をやると一年がとても長く感じられるのでお勧めし
ます。



■ 次期会長・幹事　挨拶

・伊那中央RC　　　市川修次会長エレクト
　次年度、伊那中央ロータリークラブ会長の市川と申します。ロータリーに入会して 8
年ですがまだロータリーを理解していない事が多くありますが、次年度会長という事
で、皆さまのご協力を宜しくお願いいたします。
　今日は見えておりません伊那ロータリークラブの次年度会長の山田さんには RLI や
打合せ会合などを通して教えて頂く事が多く、又、幹事の唐沢さんとは PETS、その他

の会合でご一緒させて頂きました。年度が始まる前から懇意にして頂き心強く感じておりますし、山田さん
はガバナー補佐も経験されており、一緒に会長が出来ることに有難く思っています。。
　次年度は私共、伊那中央ロータリークラブが IM のホストクラブでもあり、又、10 月 22 日に予定されて
おりますポリオデーには「古着 de ワクチン」を伊那ロータリークラブ、辰野ロータリークラブの皆さんと
一緒にやらせて頂く事になっています。皆さまのご協力、ご指導を仰ぐ事が多い一年になりますが、どうか
宜しくお願い致します。

・伊那中央RC　　　宮下健次期幹事
　次期幹事、宮下健と申します。
　幹事の役割は、円滑で効率の良いスムーズなクラブ運営をサポートする事に尽きる
かと思います。また次年度は様々な事業が目白押しで御座います。中でも来年 3 月に
実施させて頂きます、IM が当クラブ主催との事でありますので池田次期ガバナー補佐
の為にも全力で取り組んで参りたいと思います。皆様のご参加・ご協力をお願い申し

上げます。

・伊那RC　　　山田益会長エレクト（赤羽弘之次期副会長 代読）
　私のロータリー歴は長いので、伊那中央 RC の皆様にも顔なじみの方も沢山いらっ
しゃるかと思います。本日は欠席となってしまい申し訳ありません。
　さて 2023-24 年度伊那 RC のテーマとして「Let’ s Get Know Each Other ！」会
員同士、お互いによく知り合いましょうという事を重点目標と設定しました。2020 年
からの新型コロナ感染症は、世界中の社会生活や経済活動に大変大きな影響を及ぼし

ました。そこで改めて、伊那RCの会員同士も、もっとお互いに知り合う事を目標としたいと思っております。
　我々ロータリアンが意識を共有できれば、より良いクラブ運営ができ、さらに伸ばしていけると思ってい
ます。いろいろご協力を頂きますが、どうぞよろしくお願い致します。

次頁へ続く

・伊那RC　　　荒木康雄会長
　季節を告げる山の雪形も消え、街中にはツツジやバラの花が咲き初夏の訪れを感じ
る季節になりました。本日は伊那中央 RC の皆さんをお招きし、伊那 RC 主管による
合同夜間例会です。この例会は実に 4 年ぶりの開催となります。コロナ禍で様々な活
動が制限され皆さんとの交流が図れませんでしたが、本日はその分までしっかりと交
流を深めて頂き、久しぶりに大いに語り合い、友情の絆を深めて頂く場となることを

願います。
　さて、2023 年も今月で半分が過ぎようとしています。年齢を重ねる毎に一年が早く感じられるという方
も多いのではないでしょうか？皆さんは「ジャネーの法則」というのをご存じでしょうか？ 19 世紀のフラ
ンスの哲学者「ポール・ジャネ」が発案した法則で、「主観的に記憶される年月の長さは、年少者にはより

長く年長者にはより短く評価される」という現象を心理学的に説明したものです。歳をとるにつれて自分の
人生に占める一年の長さの比率が小さくなっていくため、体感として一年が早く感じるようになるというこ
とです。例えば50歳の人にとって一年の長さはこれまでの人生の50分の1に相当しますが、10歳の人にとっ
ては人生の 10 分の 1 に当たります。50 歳の人にとっての 5年間が 10 歳の人にとっての 1年分に相当する
ことになる訳です。また、子供の頃は常に新しい発見や学び・体験がありますが、歳を重ねるごとに既に知っ
ている事や経験済みの事が多い中で過ごす時間が増え、“特に新しいことのない 1 日” として記憶にも残ら
ず時間が早く過ぎてしまった感覚になることも原因と考えられます。従って、普段から様々なことに興味を
持ち、いつも新しい経験をすることを心掛ければ、発見や思い出の詰まった毎日を過ごすことができ、時間
を長く感じることができることになります。一日一日を大切にし、充実した日々を過ごすように心掛けたい
ものです。最後に、最近一年がとても短く感じられると思っている方に、一年を長く感じる方法をお教えし
ます。それは、ロータリーの会長をやることです。会長をやると一年がとても長く感じられるのでお勧めし
ます。



・伊那中央RC　杉本德治幹事　幹事報告は別紙をご覧ください。
・伊那RC　向山賢悟幹事

■ 幹事報告

■ 点　鐘 19：00　　　伊那中央RC  平澤理会長

■ ニコニコボックス

◆平澤理
◆杉本德治

◆田中真人

◆加藤篤

3年越しの合同例会です。今日は皆で楽しく美味しいお酒を飲みましょう。
久しぶりに伊那ロータリークラブさんとの合同例会が開催できますこと、喜ばしいかぎり
です。伊那ロータリークラブの皆さん、本日はよろしくお願いします。おおいに語らい楽
しみましょう！！
久しぶりの合同夜間例会です。しっかり交流と懇親を深めたいと思います。よろしくお願
いします。
5/29（月）は楽しみにしていたゴルフ部コンペでしたが、あいにくの雨で中止になってし
まいました。しかし、ゴルフをこよなく愛する4名が雨の中ラウンドしゴルフを楽しむこと
ができたそうです。伊那RCの皆様には合同コンペの際お世話になりました。

・伊那RC　　　唐澤幸利次期幹事
　伊那ロータリークラブの次期幹事を仰せつかりました唐澤と申します。山田会長を
支えて、伊那クラブがより良いクラブ運営ができますよう、そして素晴らしいロータ
リー活動ができますよう一所懸命頑務めさせていただきたいと思います。
と申しましても私ロータリー歴はまだ７年目で、まだまだわからないことばかりです
ので、皆様に教えていただくことがたくさんあると思います。ご指導、ご鞭撻のほど

よろしくお願いいたします。
また、古着 de ワクチン事業、ＩＭなどで伊那中央ロータリークラブの皆様にもお世話になることが多々ある
と思いますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。



次回例会
6月 6日（火）　点鐘／ 12:30　　場所／海老屋料理店

・例会終了後：次年度クラブ協議会

■ 懇親会 〈司会〉伊那中央RC　田中真人SAA

１．乾杯　　池田幸平上伊那グル―プ次期ガバナー補佐（伊那中央RC）
２．祝宴　　
３．ソング「手に手つないで」　　伊那中央RC　平澤理ソングリーダー
４．万歳　　伊那RC　赤羽弘之次期副会長


